

# 恵那南高校から広がる進路!!

日本福祉大学 看護学部 看護学科

## 原 透羽 「進学系列」



私は、看護師として活躍している母の影響もあり、高校入学前から看護の分野に強い関心がありました。恵那南高校では、少人数ならではの授業が受けられます。相談や質問がしやすいだけではなく、先生方も1人1人の到達度に応じて、個々のニーズに合う学び方を提示してくださるので、学力を向上させることができます。また、大学進学という同じ志のあるメンバーが集い、互いを高め合いながら、学びを深めることができます。特に、「進学系列」の「朝補習」では、授業で扱えなかった内容や自分が課題だと感じた箇所を重点的に学習することができます。「総合的な探究の時間」を通じて、自己の進路希望と向き合い、大学での学びにつながる探究学習が進められるので、高いモチベーションを維持しながら、受験に向けた学習ができました。大学では、3年間で培った積極的に学ぶ姿勢を崩さずに、理想の看護師像に近づけるように、充実した4年間を過ごしていきたいです。ありがとうございました！

中京学院大学 経営学部 経営学科

## 松井 希伊智 「ビジネスと観光系列」



私は、地域社会の抱える課題解決に貢献したいと考え、ビジネスと観光系列を選択し、学びを深めていきました。恵那南高校では、地元企業との繋がりを生かした課外授業が充実している点が大きな魅力だと感じています。「ビジネスと観光系列」では「広告と販売促進」の授業において「ドローン学習」を取り入れています。今年度は高等学校では初となる、国土交通省認定操縦士資格（ドローンの資格）の取得を通して、地域の課題解決に向けた次世代型産業について学習できました。また、栗やリンゴを活用した「6次産業学習」により、収穫から商品の作成、販売までを体験することができました。こうした特色ある学習で得た学びをさらに深めたいという思いが強くなり、4年制大学の経営学部へ進学をすることを決めました。中京学院大学では、さらに発展的なドローン学習ができるので、上級資格の取得と現場で生かせる課題解決能力を磨くことを目標にしたいです。

愛知みずほ短期大学 幼児教育学科

## 村上 侑奈 「ライフサポート系列」



私は、祖母の影響で幼いころから保育士という仕事に興味がありました。2年次のインターンシップを通して、将来は、子どもや保護者から信頼される保育士になりたいと強く思いました。「ライフサポート系列」では、授業で学んだ保育と介護の専門知識を実習で実際に活用することで、将来に役立つ実践的な学習ができます。少人数での学習ということもあり、自分に力がつくような丁寧な指導を受けられることが恵那南高校の強みだと思います。系列での学習や卒業研究を通じて、早い段階から地域課題への問題意識を持ちながら、保育に関する学習ができたことで、幼児教育に関する学習が楽しくなりました。進学先でさらに発展的な学習ができることが楽しみです。また受験に向けて、様々な先生方に何度も面接指導や出願書類の指導をしていただき、自信をもって入試に臨むことができました。高校で身に付けた知識や経験を生かして、積極的に学び、将来は地元明智で活躍したいです。

## 敷島製パン株式会社 井畠 礼蘭 「ビジネスと観光系列」



私は、食品関係の仕事に興味があったので、地元の企業の方々と一緒に商品を作ることができ、接客業・販売業・製造業も学べる「ビジネスと観光系列」を選びました。系列の授業の中では、おんさい工房の方との商品開発体験が印象に残っています。そして、自分の手で作った商品を多くの人に提供し、その商品を通して沢山の人に笑顔を届けたいと思うようになりました。また、「ビジネスと観光系列」では、社会に出てから必要となる知識や、ビジネスマナーを学習します。今後の社会人生活で恵那南高校での学びが生かせるようにしたいと思っています。本当に高校生活3年間は、私の人生にとって無くてはならない、大切な思い出になりました。色々な人に出会い、色々な事を知り、沢山泣いて、沢山笑って、濃い学校生活でした。一生忘れません。本当にありがとうございました。授業一つ一つが楽しくて、いい先生も多くて恵那南を選んで良かったと思いました。

## 明光化成工業株式会社 森井 すず 「ライフサポート系列」



私は物を作ることが好きです。2年次で行われたインターンシップで、実際に組み立て作業を行い、楽しいと感じたので、製造業に就職することにしました。系列は、子どもが好きなので将来役に立つと思い「ライフサポート系列」を選択しました。「ライフサポート系列」では、思いやりの心が大切なこと、コミュニケーション能力を高めること、保育や介護などでは、素早く丁寧に対応することが大事だと学びました。選択授業である「ソーシャルスキル」では、ことわざや社会に出てから必要な一般常識を学習しました。就職試験に向けての面接練習では、礼の仕方や言葉遣いなど、細かいところまで先生方に教えていただきました。人とのかかわりや計画をたてる大切さ、継続して努力することなどは、社会に出てからも大切なことです。就職先では、責任を持って頑張りたいと思います。

## 東海神栄電子工業株式会社 田口 凌雅 「情報デザイン系列」



私は絵を描くことが好きで、パソコンを使えるようになりたいという理由で「情報デザイン系列」を選びました。基本操作だけでなく、写真加工や商品のパッケージ作成を通して、自分の可能性を知ることができました。3年次で選択した「デュアル実習」では、学生と社会人の違いを知りました。分からぬことをそのままにせず、すぐに質問して対応することや、自分の仕事に責任を持って取り組むために日々の体調管理は大切なことを学びました。また、デュアル実習を通して働くために必要なことや、より専門的な知識を得ることができました。実習をしていく中で、高校で学んだパソコンを扱う力と絵を描くという趣味がマッチするデータ編集という部署に興味を持ち、社内旅行のポスターも作成させていただきました。4月からデュアル実習でお世話になった会社に入社します。これからも、夢に向かって様々な挑戦をしていきたいと思います。